



HÔTEL BARRIÈRE
LE MAJESTIC
CANNES

EXPÉRIENCES & DÉCOUVERTES

EXPERIENCES & DISCOVERIES

Lundi 30 décembre 2019

Monday, December 30th 2019



MÉTÉO WEATHER FORECAST

Matin

4 ° C - Ensoleillé

39.2 ° F - Sunny

Après-Midi

12 ° C - Ensoleillé

53.6 ° F - Sunny

Soirée

7 ° C - Ciel clair

44,6 ° F - Clear sky

Nuit

Lever du soleil : 8h05

Coucher du soleil : 17h04

Sunrise: 8:05am

Sunset 5:04pm

SAVOURER

FOUQUET'S

Laissez-vous tenter par les plats savoureux du Fouquet's : saumon gravlax, gambas à la plancha, Paillard de volaille fermière...

SAVOUR

FOUQUET'S

Let yourself be tempted by the delicious dishes of Fouquet's: gravlax salmon, roasted gambas, breaded chicken breast...

DÉGUSTER

BFIRE BY MAURO COLAGRECO

Savourez les plats créés par notre Chef Mauro Colagreco : salade de courge au feu de bois, cœur d'entrecôte saisi sur la braise, filet de maigre...

TASTE

BFIRE BY MAURO COLAGRECO

Enjoy the dishes created by our Chef Mauro Colagreco: squash salad over a wood fire, rib eye steak roasted over the coals, fillet of meagre...

BULLER

SPA DIANE BARRIERE

Le Spa Diane Barrière a choisi de s'associer à Biologique Recherche et à LIGNE ST-BARTH. Merveilleuse bulle de bien-être avec sauna, hammam et salle de fitness nouvelle génération.

RELAX

SPA DIANE BARRIERE

Spa Diane Barrière has chosen to partner with Biologique Recherche and LIGNE ST-BARTH. Wonderful wellness area with a sauna, a hammam and a brand new fitness center.

JOUER

ESCAPE GAME DIGITAL MAJESTIC ADVENTURE

Tentez de devenir le grand vainqueur du tournoi des sorciers en participant au premier Escape Game Digital grandeur nature au sein d'un hôtel 5 étoiles !

PLAY

DIGITAL ESCAPE GAME MAJESTIC ADVENTURE

Try to become the great winner of the wizard tournament by participating to the first life-sized Digital Escape Game in a 5-star hotel!

S'EMERVEILLER

NOËL A MONACO

La magie de Noël s'installe cette année encore à Monaco avec des illuminations et des décors dignes d'un univers enchanté sur le thème du Grand Nord !

BE AMAZED

CHRISTMAS IN MONACO

The magic of Christmas sets in again this year in Monaco with illuminations and decorations worthy of an enchanted universe on the theme of the Great North!

S'AMUSER

STUDIO BY PETIT VIP

Les enfants s'initient à l'Art Culinaire à travers des activités tout au long de la journée. Goûter à 16h00 au Studio !

ENJOY

STUDIO BY PETIT VIP

Children are introduced to Culinary Art all day long throughout activities. Snack at 4pm at the Studio!

CONTACTER LA CONCIERGERIE

Télécharger l'application Hôtels Barrière pour rester connecté

CONTACT CONCIERGE SERVICE

Download the Hôtels Barrière app to stay in touch.

